



international
jeunesse
représentation
fédéralisme
innovation sociale
formation

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montrouge, le 29 mars 2023

Une première victoire pour nos bourses

Depuis plusieurs années, la FAGE se bat pour une réforme des bourses à la hauteur de l'urgence sociale des étudiantEs. En octobre dernier s'ouvrait un cycle de consultation sur la vie étudiante dont la FAGE s'est largement saisie, à l'échelle nationale et partout dans les territoires. Aujourd'hui, une première étape a été franchie vers une réforme structurelle et ambitieuse de notre système de bourses.

En effet, la ministre de l'Enseignement supérieur et de la recherche, Sylvie Retailleau, a annoncé ce jour la première partie de la réforme des bourses sur critères sociaux pour cette rentrée 2023, attendue depuis plusieurs mois par les étudiantEs.

Ainsi, c'est une enveloppe de 500 millions d'euros supplémentaires qui a été obtenue, ce qui représente la plus forte hausse budgétaire depuis la création des bourses sur critères sociaux. C'est une avancée significative pour les étudiantEs dont la situation s'est énormément dégradée, comme en atteste la multiplication des actions de solidarité du réseau de la FAGE ces dernières années.

La FAGE regrette que la fin des effets de seuil du système ne fasse que partiellement partie de cette première étape, revendication historique qui aurait constitué une mesure d'équité nécessaire. La FAGE réaffirme que le système de bourse de demain doit garantir l'universalité de la bourse pour chaque étudiantE, en garantissant un droit ouvert pour toutes et tous. De plus, le montant de la bourse ne doit pas dépendre de la situation familiale de l'étudiantE et doit être adapté au contexte économique de son territoire.

La FAGE se félicite de cette première avancée pour les bourses sur critères sociaux et continuera de se battre pour que chaque étudiantE puisse bénéficier demain d'une bourse juste et équitable. Les prochains mois seront décisifs pour l'avenir des étudiantEs.

La FAGE continuera à se mobiliser et à dialoguer pour obtenir de ces secondes annonces une réforme structurelle ambitieuse permettant d'éradiquer la précarité étudiante.

Contact presse

Felix Sosso

Porte-parole de la FAGE

06 75 33 79 30

felix.sosso@fage.org